
Protokoll der Vorstandssitzung vom 08.10.2018 

 

Teilnehmer:  1. Vorsitzender   Rainer Majewski    
   2. Vorsitzender   Peter Kaffka 
   Geschäftsführer          Jürgen Arend 
   Schatzmeister   Julian Majewski 
   Ehrenvorsitzender   -- 
   Leichtathletik   Uwe Hilmer    
   Tennis     … 
   Gymnastik I    … 
   Gymnastik II    … 
   Gymnastik, Spiel u. Mehr  ... 
   Volleyball    Elisabeth Reinkober 
   Tischtennis    ... 
   Walking    ...  
   Boule     Rolf Füssner    
   Seniorenbeauftragte   … 
   2. Weg     … 
   Schriftführerin   Ursel Kellmann 
   Presse/Homepage   … 
   Als Gast:    … 
 
 
Der 1. Vorsitzende begrüßt die Anwesenden. Er bittet um Aktualisierung der Liste für das 
Grünkohlessen am 18.01.2019 um 19:00 Uhr und um rechtzeitige Rückgabe. 
 
Der Schatzmeister bringt zur nächsten VS Abfragelisten über geleistete ÜL-Stunden mit. 
Weitere Infos zum Thema werden mitgeteilt. Im Dezember sollen die von den ÜL ausgefüllten  
und von den Fachschaftsleitungen bestätigten Listen abgegeben werden. 
 
Die Tennis-Stadtmeisterschaften mussten wegen des Regens um eine Woche verschoben 
werden. 
Insgesamt wurden 150 Spiele mit 72 jugendl. und 92 erwachsenen Teilnehmern gespielt. 
Rainer Majewski wurde Vizemeister. 
 
Die Volleyballabteilung verzeichnet 3 Anmeldungen und 1 Abmeldung. 
Die Firma Ford Eberhardt hat Trikots gespendet. 
 
Peter Kaffka wird eine Veranstaltung zum Datenschutz  der  Vereins-Homepage besuchen, die 
vom KSB, Stadtsportbund und Stadt Lünen durchgeführt wird. 
Es wurde nochmals erwähnt, dass Datenschutz auch für die Infos aus den Vorstandssitzungen 
gilt und diese Infos nicht an Unbefugte weitergegeben werden dürfen. 
 
 
Der Hanselauf war mit 315 Teilnehmern ein großer Erfolg. Insbesondere ist die Beteiligung 
der Jugendlichen bis 10 Jahre hervorzuheben. 
Die jährliche Helferfete entfällt. Dafür wurden an die Helfer Gutscheine ausgegeben. 
 
 
 
 



 
 
 
Die Boule-Abteilung soll bekannter gemacht werden. Rolf Füssner hat Kontakt mit der 
Caritas-Werkstatt aufgenommen um ggf. gegeneinander zu spielen. 
 
 
Uwe Hilmer: 
Bei dem Bayerischen Abend der LA haben die Kinder mit den Eltern im Vereinshaus selbst 
gekocht. Das war ein voller Erfolg und brachte 45 Euro in die Kasse. 
 
 
Über die Anschaffung der Zeitmessanlage wurde hitzig diskutiert. Uwe H. würde 500 Euro 
vom Gesamtpreis von 1.500 Euro spenden. Die Kosten für das Aufrüsten sind noch nicht 
bekannt. Eine gesonderte Sitzung soll Anfang November mit allen Unterlagen im kleinen 
Kreis erfolgen. 
 
Peter Kaffka: Eine Neuanschaffung des Pokals für die Kelmschule ist erforderlich. 
 
Rolf Füssner, Vereinswirt, hört Ende 2018 auf. Über die Nachfolge muss entschieden werden. 
 
Der neue Vertrag muss überarbeitet und eingehalten werden, damit der Verein von den 
Umsätzen einen kleinen Teil erhält. 
 
Um 22:15 Uhr wurde die Sitzung beendet. 
 
Die nächste Vorstandssitzung findet am 12.11.2018 um 19:30 Uhr im Vereinshaus statt. 
 
 
Brambauer, den  02.11.2018 
 
Ursel Kellmann 
  
 
 
 
 
 
 
 


